

Pressemitteilung vom 16.11.2011

Zahnersatz muss nicht teuer sein – rechtzeitig Jahresbonus sichern

„Jedes Jahr verschenken Patienten bares Geld, weil sie kein Bonusheft besitzen“, erklärt Dr. Manfred Krohn, Zahnarzt und stellvertretender Vorsitzender der Kassenzahnärztlichen Vereinigung Mecklenburg-Vorpommern. „Denn das Bonusheft kann die Kosten bei notwendigem Zahnersatz reduzieren“, versichert Krohn. Nur wer fünf Jahre in Folge seinen Besuch beim Zahnarzt dokumentiert, erhält von seiner Krankenkasse einen 20 Prozent höheren Zuschuss zum Zahnersatz. Wer zehn Jahre in Folge nachweisen kann, sogar 30 Prozent. „Entscheidend ist, dass die Stempel im Bonusheft lückenlos sind“, erklärt Krohn. Wer ein Jahr verpasst hat, fängt wieder von vorn an.

Um den erhöhten Bonus zu bekommen, müssen Patienten einmal im Jahr zur Kontrolluntersuchung zu ihrem Zahnarzt gehen. Dabei wird keine Praxisgebühr fällig. Deshalb rechtzeitig den ausstehenden Vorsorgetermin beim Zahnarzt besorgen.

Ansprechpartnerin für Rückfragen:
Kerstin Abeln
Öffentlichkeitsarbeit

Kassenzahnärztliche Vereinigung
Mecklenburg-Vorpommern
Wismarsche Straße 304
19055 Schwerin
Tel. 0385 / 54 92 103
Fax: 0385 / 54 92 498
E-mail: oeffentlichkeitsarbeit@kzvmv.de
www.kzvmv.de